

Faktor-faktor peran dan fungsi yang mempengaruhi kesiapan keluarga menerima anggota keluarga yang mengalami ketergantungan NAPZA di Unit Perawatan Ketergantungan Obat Rumah Sakit Thamrin Jakarta

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20276164&lokasi=lokal>

Abstrak

Penyalahgunaan NAPZA (Narkotik, Alkohol, Psikotropika dan Adiktif) dewasa ini telah mencapai situasi yang mengkhawatirkan, sehingga menjadi masalah yang sangat mendesak. Masalah yang ditimbulkannya antara lain merusak hubungan kekeluargaan, menurunkan kemampuan belajar, perubahan perilaku, menjadi anti sosial, gangguan kesehatan, kriminalitas dan tindakan kekerasan yang dapat merusak dan mengancam kehidupan masyarakat. Peran dan fungsi keluarga dalam membentuk manusia sebagai masyarakat yang sehat bio, psiko, sosio, spiritual merupakan titik sentral dalam pelayanan kesehatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran peran keluarga yaitu; peran orang tua, peran saudara kandung dan peran anggota keluarga yang lain dalam mempengaruhi kesiapan keluarga menerima anggota keluarga yang mengalami ketergantungan NAPZA. Serta mengetahui gambaran fungsi keluarga yaitu fungsi afektif, fungsi sosialisasi, fungsi ekonomi dan fungsi perawatan. Metode penelitian bersifat deskriptif sederhana dengan responden sebanyak 43 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah lembar kuesioner sebanyak 24 pertanyaan yang mengacu pada peran dan fungsi keluarga. Hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa peran saudara kandung mempunyai nilai kesiapan yang tinggi dalam mempengaruhi kesiapan menerima anggota keluarga yang mengalami ketergantungan NAPZA. Sedangkan fungsi keluarga yang sangat bermakna dalam memengaruhi kesiapan keluarga menerima adalah fungsi afektif dengan nilai 54,3%. Di sisi lain yang perlu diperhatikan yaitu kemampuan dan kemauan keluarga dan semua pihak yang terlibat dalam perawatan anggota keluarga yang mengalami ketergantungan NAPZA yaitu meningkatkan pengawasan dan pembinaan agar anggota keluarga yang dirawat cepat sembuh dan dapat beradaptasi di masyarakat.